



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo GUARINOS AMAT - Dipólito Legal: A-9-1958

Año XXII - Número 1.097 • Elda, 17 Septiembre 1977 • Precio: 10 pesetas

AYER CLAUSURO SUS PUERTAS LA FERIA INTERNACIONAL DEL CALZADO

● Fue inaugurada el lunes por el Director General de Exportación.

El pasado lunes, día 12, sobre las 11.30 de la mañana tuvo lugar la inauguración oficial de la Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines en su edición de septiembre, dedicada a la moda de primavera-verano.

El acto inaugural fue presidido por don Rodolfo Gijón Belmonte, Director General de Exportación, al que acompañaban las primeras autoridades de la provincia así como los alcaldes de Elda y Petrel, directivos y miembros del Comité Ejecutivo de la Feria y otras diversas autoridades y personalidades.

También este año Elda celebró su Fiestas Mayores

★ AUNQUE HUBO SUS MAS Y SUS MENOS Y ESTUVIERON A PUNTO DE NO CELEBRARSE

Cercanas ya las fechas, señaladas para todo eldense, de la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, días 8 y 9 de septiembre, dedicados tradicionalmente a honrar a nuestros Santos Patronos, el horizonte no se veía muy claro en lo que se refiere a la posibilidad de celebrar unas fiestas que habían sido precedidas por una huelga general de la rama del calzado, que había producido el consiguiente malestar y un estado de ánimo poco propicio a celebraciones y festejos.

(Continúa en la CUARTA página)

Como ya es habitual en estas ocasiones, se procedió en primer lugar a izar las banderas nacionales e internacionales, y seguidamente el señor Gijón cortó la cinta simbólica que cerraba el acceso a las instalaciones feriales, declarando inaugurada la exposición en nombre de S.M. el Rey e iniciando a continuación un detenido recorrido por los diversos salones y dependencias del palacio ferial, cambiando impresiones con los expositores en muchos de los stands. Después manifestaría el Director General de Exportación que había querido conocer a fondo las cuestiones y problemas de cada una de las ramas del sector zapatero, de cuya situación crítica y difícil coyuntura estaba informada la Administración. En un cambio de impresiones mantenido con los medios informativos al finalizar su visita a la Feria, expuso su opinión de que los fabricantes de calzado no han sabido aprovechar en toda su extensión las ventajas que la modalidad del «tráfico de perfeccionamiento» puede brindarles a la hora de aprovisionarse de materias primas, principalmente de curtidos. También habló del problema de la financiación de las empresas, de las ayudas a la exportación y de las dificultades, cada día mayores, con que tropiezan la venta en los mercados exteriores, a causa de la ola de regímenes proteccionistas que se va extendiendo por los distintos países.

El primer día de la Feria, como ya es también habitual, transcurrió más bien entre saludos, encuentros de proveedores y clientes, cambios

(Continúa en TERCERA página)

En la noche del viernes comienza el VI Festival de Opera

★ «MANON», «MADAME BUTTERFLY» y «UN BALLO IN MASCHERA», OBRAS A REPRESENTAR

En la noche del viernes, 16, en el Teatro Cervantes, dará comienzo el VI Festival de Opera patrocinado por la Comisión Municipal de Fiestas y el Ministerio de Cultura, en cuyas tres veladas se cele-

(Continúa en TERCERA pág.)

Don Juan Carlos aceptó la medalla de la ciudad

En nuestro número anterior dábamos cuenta de los acuerdos del Pleno Municipal, entre los que figuraba la concesión de la primera medalla de la ciudad, en su categoría de bronce, al rey de España don Juan Carlos I, según expediente iniciado en el pasado mes de junio.

Su Majestad el Rey ha aceptado dicha distinción, según comunicación del Jefe de su Casa Civil.

Conviene aclarar, una vez más, que el hecho de que esta medalla le haya sido otorgada en la categoría de bronce, obedece a un deseo expreso de don Juan Carlos, ya que la intención del Ayuntamiento de Elda hubiera sido, lógicamente, concederle la de oro.

EL PARTIDO DE MALLORCA VISTO POR REY

Pepe Rey no ha vuelto contento de Mallorca. Y a pesar de la goleada adversa, defiende a sus jugadores, y con ello, según mi modo de ver las cosas, cumple con su deber.

El domingo nos pusimos en contacto con él para que nos diera su impresión del partido de Mallorca y he aquí sus palabras:

—No nos salió la cosa como la llevábamos planteada. Yo quise sujetarles inicialmente, y sin renunciar a un contraataque, cansarlos durante 20 ó 25 minutos, y pasar a la ofensiva. Todo iba bien según mis planes, pero una pelota floja llegó a las manos de Aguirre, que no sujetó bien y entró en nuestro portal.

Inmediatamente pasamos a la ofensiva, y pronto marcamos el empate.

Con este resultado, Oramas, solo ante el portero, le echó la pelota por alto, y la madera evitó el gol que habría supuesto un uno-dos. Pronto Lo, desperdició otra ocasión muy buena, y lo que es más difícil, Uriarte hombre habilidísimo con el balón en los pies, se plantó solo ante el marco mallorquín,

se lió la pelota en los pies, y la perdió, cuando yo ví por adelantado el gol, dadas las características de este jugador.

Y el preparador eldense prosigue en otro tono:

—Pero donde perdimos el partido, fue ante el delantero Bartolí, una figura actual, y hombre codiciadísimo por varios equipos de la Primera División. Y es que el juvenil Bartolí encontró facilidades en cuanto al marcaje que se le hizo por parte de un jugador mío, y de ahí sus goles, porque los que no marcó él, los fabricó.

—¿Y no cambiaste el marcaje?

—Pues sí, le envié a Navarrito, pero el marcador ya estaba a su favor, y jugaban con más aplomo. En fin, el mal ya estaba hecho, y Navarrito no pudo evitar que diera otro balón de gol.

—¿Se pudo ganar?

—Indudablemente, y para eso se jugó, pero entre defectos nuestros y mala suerte no se pudo remontar el tanteo.

¿Quieres decir que Aguirre perdió el partido?

(Continúa en SEPTIMA página)



GRUNDIG
IMAGEN PERFECTA

televisor en color
* casa BASILIO

CASTELLANO *

Vida Religiosa

SABADOS Y VISPERAS DE FIESTAS

Parroquia de Santa Ana.—A las 7.30 y 8.30 de la tarde.
Parroquia de La Inmaculada.—A las 8 de la tarde.
Parroquia de San Francisco de Sales.—A las 8 de la tarde.
Parroquia de San José Obrero.—A las 8 de la tarde.
Parroquia de San Bartolomé (Petrel).—A las 7.30 de la tarde.
Parroquia de la Santa Cruz (Petrel).—A las 7 de la tarde.

DOMINGOS Y FESTIVOS

Santa Ana. — A las 8.30, 11,

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«200 MODELOS DE BANDEJAS INOXIDABLES»

Vendo 2 parcelas

EN SAX y 2 EN LAS CERCANIAS DE LOMA BADA.

TODAS CON PROYECTO DE OBRA - PRECIOS INTERESANTES - FACILIDADES

Teléfono 38.13.28

1088/...

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES

Policía	38.09.09
Guardia Civil	38.09.64
Bomberos	38.22.22
Casa de Socorro	38.09.05
Guardia Municipal... ..	38.04.02
Guardia Municipal... ..	38.04.03
Guardia Municipal... ..	38.04.04
Guardia Municipal... ..	38.50.24
Juzgado Instrucción	38.16.01
Juzgado Municipal... ..	38.00.71
Cruz Roja	38.09.87
Estación FF. CC.	38.28.06
Servicio Aguas... ..	38.09.08

(Domingos y festivos, de 8 a 12 y 3 a 7)

CUPON PRO CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 9	692
Sábado, 10.....	348
Lunes 12.....	086
Martes, 13.....	339
Miércoles, 14.....	568
Jueves, 15.....	218

1046/...

12.30 de la mañana y 7 de la tarde Inmaculada.—A las 9 y 11 de la mañana y una de la tarde.
San Francisco de Sales.—A las 9 y 12 de la mañana.
San José Obrero.—A las 10 y 12 de la mañana y 5.30 de la tarde.
Capilla del Hospital.—A las 8.30 de la mañana.
Barrio Tafalera.—A las 10.30 de la mañana.
Barrio de Los Corrales.—A la 1 de la tarde.
San Bartolomé (Petrel).—A las 8, 10 y 12 de la mañana y 6 de la tarde.
Santa Cruz (Petrel).—A las 9.30 y 12.30 de la mañana.

FARMACIAS DE URGENCIA

SABADO, 17

D. J. RICO. Chapí, 31 (permanente)
D. G. ARCE. V. de Mella, 138 (de 9.30 a 22.00 horas)

DOMINGO, 18

D. M. SERRANO. Chapí, 6 (permanente)
D. José M.ª MARI. C. Estación (de 9.30 a 14.00 horas)

LUNES Y MARTES

D.ª P. SEBASTIAN. Manjón, 9 (permanente)
D. V. ALARCON. S. F. Sales (de 9.30 a 22.00 horas)

MIÉRCOLES Y JUEVES

D. E. VERA. Balmes, 14 (permanente)
D. G. ARCE. V. de Mella, 138 (de 9.30 a 22.00 horas)

VIERNES

D. J. VERDU. R. Católicos, 23 (permanente)
D. José M.ª MARI. C. Estación (de 9.30 a 22.00 horas)

Antonio Juan Maestre

PODOLOGO

CIRUJANO CALLISTA

Calle Padre Manjón, 3, 6.ª - A

Teléfono 38.07.32

CONSULTA: De 10 a 1 y de 4 a 8

1046/...

Academia de Mecanografía

ESCRITURA AL TACTO

Enseñanza del uso y mecanismos

E L D A

1050/...



CRIA Y SELECCION DE PASTORES ALEMANES

Finca Sismat, 6 - Teléfono 383501

Visitas: de 4 a 9 y SABADOS por la mañana

E L D A

1097

EXFIELDA-77, en línea ascendente

En la Caja de Ahorros Provincial tuvo lugar durante las pasadas fiestas la celebración de la manifestación filatélica anual organizada por la Sección de Filatelia del Centro Excursionista Eldense, que en su séptima edición ha evidenciado estar en plena línea de superación.

Los cuadros expuestos fueron muy admirados por un numeroso público aficionado que hizo uso igualmente de la estafeta montada

VALOR tiene...

Colchas y Juegos de cama

"24 Horas de Frontenis "Trofeo Armería Torres"

Hoy sábado, día 17, dará comienzo en las instalaciones de la Ciudad Deportiva del Centro Excursionista esta competición de Frontenis, que finalizará el domingo 18 con la entrega de trofeos a las 2 de la tarde.

Dado el interés que otros años ha despertado esta competición y la animación de la misma se espera una gran afluencia de aficionados a este deporte.

Mañana, domingo, motocross en el circuito de La Melva

Organizadas por la Sección de Motorismo del Club de Campo, se celebrarán mañana domingo, día 18, a partir de las diez de la mañana, en el circuito de La Melva, pruebas de motocross en las categorías de 250 y 75 cc.

En dichas pruebas se cuenta con la participación de las marcas «Derby», «Rieju» y «Puch», que desplazarán a destacados corredores de sus equipos. Por parte local se da por segura la participación del destacado corredor eldense Pablo Colomina, con su máquina «Derby».

El acceso al recinto de las pruebas será al precio de cien pesetas, destinadas a sufragar en parte los gastos de organización de las mismas.

por el Servicio de Correos, donde se aplicó el matasello especial, de tema deportivo concedido en años anteriores a esta manifestación cultural.

Fueron concedidas distinciones a los siguientes expositores:

A don Francisco Susarte Molina, por su interesante y documentado estudio sobre sellos de cuatro cuartos y sus matasellos.

A don Jorge Alemany Coll, por su estudio del sello oficial español sobre cartas filatélicas del pasado siglo.

También se concedió una distinción a don Eladio González Pérez por su colección temática de animales prehistóricos y de las primeras épocas de la Humanidad, con vistosos y valiosos ejemplares y hojitas de diferentes países.

Destacó grandemente la cuidada y extensa colección presentada por don José Ruzafa Almendros sobre el tema del reinado de don Juan Carlos I mostrando, además de las emisiones españolas con su efigie, los matasellos primer día, sobres especiales, emisiones hispanoamericanas conmemorativas de los viajes por América de Sus Majestades, matasellos del día de la visita a Elda, de la fecha histórica de su coronación y muchos otros más, así como la colección completa de monedas acuñadas, varias de las cuales no se han puesto en circulación aún —cincuenta y cien pesetas— así como medallas acuñadas.

(Termina en la página NUEVE)

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«BASCULAS BAÑO»

SE NECESITA EN ALQUILER O ARRIENDO

Casa de campo

en inmediaciones de Elda

Llamar al Teléfono 38.64.37

de 1 a 3 ó de 4 a 8 tarde

1097/8



Gral. Martínez Anido, 52

1050/...

Ayer clausuró sus puertas la FERIA INTERNACIONAL DEL CALZADO

(Viene de la PRIMERA página) generales de impresiones sobre la situación, etc., etc.

Este año, por otra parte, se ha podido observar la falta de puesta a punto en bastantes de los stands a la hora de la apertura del Certamen, hasta el extremo de que algunos de ellos se encontraban cerrados y otros muchos a falta de completar sus muestrarios y vitrinas. Todo ello es muy natural, habida cuenta de la precipitación con que ha habido que preparar las cosas —modelos, decoraciones, ins-

talaciones, etc.—, ante las dudas que el conflicto laboral del calzado suscitó durante bastantes días sobre la posibilidad de celebración del Certamen.

En los dos días siguientes, martes y miércoles, se ha podido notar una mayor animación comercial, aumentando notablemente el número de visitantes y de contactos e iniciaciones de negocios. De todos modos, a la hora de redactar este resumen de los tres primeros días de Ficia, continúa siendo una cerrada incógnita el resultado definitivo de la misma, que no se conocerá, plasmado en cifras concretas, hasta el final de la muestra, por otro lado ya cerrada cuando estos comentarios vean la luz.

Las opiniones y comentarios han sido de lo más variado, desde un optimismo hasta el más negro pesimismo. Hay quien piensa que la devaluación de la peseta, producida poco antes, ha sido altamente beneficiosa para la exportación zapatera española y que, aunque posteriormente se ha producido un encarecimiento del coste de los zapatos por los aumentos salariales y de los curtidos, principalmente, el casi equilibrio entre una y otra acción ha dado el resultado de que el comprador extranjero, que paga en divisas, pueda encontrar la oferta española casi a los mismos precios anteriores a la devaluación. Otros opinan que el nivel alcanzado por los precios españoles ha hecho perder competitividad a nuestros zapatos en relación con los de otras procedencias internacionales. También hay quien piensa que el elemento de inseguridad introducido en nuestra industria por la posibilidad de huelgas como la reciente, con sus secuelas de retrasos e incumplimientos de pedidos, ha de pesar bastante entre los compradores extranjeros a la hora de decidir sus pedidos.

En este ambiente de dudas e incógnitas han transcurrido las tres primeras jornadas de esta Feria que, más que en ninguna otra ocasión, puede resultar decisiva para el futuro inmediato de la principal industria de nuestra ciudad y de otras muchas poblaciones españolas.

Obligados a cerrar nuestra edición en mitad de la Ferial, la próxima semana recogeremos en nuestras páginas las cifras a las que antes aludíamos, que han de resumir los frutos positivos de estos cinco días de intensa oferta comercial. Ojala que los números confirmen las esperanzas de los optimistas y permitan respirar un poco más libremente a esta citada industria del calzado español.

VALOR tiene...

Lavadoras superautomáticas en oferta

En la noche del viernes comienza el VI Festival de Opera

(Viene de la PRIMERA página) brarán las siguientes representaciones:

VIERNES, 16 de septiembre.—A las 9.30 de la noche, «Manon», de Massenet, con la actuación de Jeannette Pilou, Beniamino Prior, René Franc y Christian Portanier.

SABADO, 17.—A las 9.30 de la noche, «Madame Butterfly», de Puccini. Interpretada por Atzuko Azuma, Flora Raffanelli y Ricardo Giménez.

DOMINGO, 18.—A las 8 de la tarde, «Un ballo in Maschera», de Verdi, con la actuación estelar de Montserrat Caballé, Carlo Bini y Franco Bordonì.

Actuarán la Orquesta y Coros del Gran Teatro del Liceo de Barcelona, con la colaboración de la Coral Crevillentina.

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«CAMARERAS»

SE VENDE PISO

18 de Julio, 12-5.º

LLAVE EN MANO

4 dormitorios, 2 cuartos de baño, salón, cocina amplísima.

RAZON: Teléfono 22 67 19 (Alicante)

1085/...

¡FABRICANTE!

SU PROBLEMA DE ACABADO RESUELTO CO PRODUCTOS I.C.E.A. DE MILANO

CANO

ARTICULOS PARA CALZADO

Teléfono 38.28.44

1054/...

E L D A

FINCAS ELDA

VENTA DE PISOS

SOLO QUEDAN TRES VIVIENDAS EN LA CALLE RAMIRO DE MAEZTU (FRENTE AL CINE CANTO)

NAVES INDUSTRIALES, SOLARES, TERRENOS

DISPONEMOS DE VARIOS CHALETS CONSTRUIDOS

TENEMOS UNA AMPLIA LISTA DE FINCAS RUSTICAS EN LA PROVINCIA Y ALREDEDORES

Alfredo García Poveda

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

Oficina: Avenida Chapí, 6 - 1.º

Teléfono 38 32 34

1049/...

Centro Excursionista Eldense

★ SECCION MONTAÑA

El próximo día 18 se llevará a cabo en nuestro Parque de Montaña Daniel Esteve, la II Travesía

VALOR tiene...

Muebles de Cocina

FUTBOL

★ EL ELDENSE GOLEO AL DON BENITO EN PARTIDO CORRESPONDIENTE A LA COPA DEL REY (5-1)

Puede calificarse de afortunado el debut del Eldense en la Copa del Rey. Aunque en principio al equipo local le costó sacudirse el marcaje a que le sometió el conjunto extremeño, éste, aunque marcó primero por mediación de Pinada, tras la consecución del empate y posterior adelantamiento de los locales, se hundió y ofreció bastantes facilidades. El Deportivo, sin cuajar un gran partido, marcó cinco tantos al Don Benito, goleada que pudo ser mayor de haber existido un mayor acierto en la delantera local.

Por el Eldense marcaron Bonet, Lo (3) y Santi. El equipo alineó a los siguientes jugadores: Zabala; Chuli, Bonet, Navarro; Coca, Moreno; Uriarte. Oramas, Bejarano, Lo y Tapia.

En la segunda parte, Santi y Alba sustituyeron a Tapia y Oramas.

a Rabosa, con salida a las 7 de la mañana desde el lugar acostumbrado.

El mismo día y a las 9.30 de la mañana, tendrá lugar en nuestra Ciudad Deportiva una Asamblea Regional de Espeleología, cuya temática será interesante para todos aquellos que practican este hermoso deporte.

Igualmente nos place anunciar con antelación la IV Marcha Nacional de Veteranos, la cual se desarrollará en la Sierra de Aralar, ubicada en TOLOSA (Guipúzcoa), el día 0 de octubre próximo.

La Secretaría de nuestro Centro ya comunicará oportunamente los medios de locomoción que se fletarán para acudir a tal acontecimiento.—SOLERA.

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«CUCHILLERIA OFICIO»

ATENCION

SE COMPRAN SELLOS USADOS DE ESPAÑA Y CARTAS ANTIGUAS DE CORRESPONDENCIA.

RAZON:

Calle Mercurio, 2 ELDA

(a espaldas del «Cine Lis»)

De 10 a 13 h. y 4 a 7.30 tarde 1095/...

También este año Elda celebró sus Fiestas Mayores

(Viene de la PRIMERA página)

Pero, sin embargo, pudieron más en la decisión final que se tomó al respecto el amor a nuestros Patronos y el respeto a una tradición secular que no permitía —entendemos nosotros— el desplazamiento ni la anulación de unas fiestas tan arraigadas en el alma eldense.

Se empezó por decidir que las fiestas se celebrarían, a pesar de todo, en su aspecto religioso: misas solemnes, procesiones, salves, novenario, etc., para, más tarde, acordarse a última hora y a toda prisa celebrar todos los festejos que fuera posible, dado que algunas cancelaciones ya no tenían remedio.

Así, pudimos el día 6, una vez más, hacer acto de presencia en la Alborada, que, por cierto, resultó algo distinta de lo habitual por mor de estas indecisiones y también porque la casa pirotécnica encargada era nueva en estos lares y no conocía, al parecer, exactamente, la costumbre local en lo que respecta a los fuegos de esta señalada noche. Pero, aunque algo tarde, la Alborada tuvo lugar y marcó el comienzo de las fiestas eldenses. Ya la Comisión de Fiestas hizo público oportunamente un comunicado en el que explicaba y solicitaba disculpas por las deficiencias que pudieran encontrarse en los festejos, fruto de este hacer y deshacer que caracterizó los preparativos de las fiestas hasta casi el último momento.

Este año también pudimos ver, en los días de la Virgen y del Cristo, las imágenes de nuestros Santos Patronos por las calles de Elda y podemos asegurar que estas procesiones fueron concurridas y discurren con la religiosidad y orden de siempre, sin que nada viniera a perturbar las mismas.

Tuvieron también lugar todos los restantes actos religiosos programados y con ello se dio cumplimiento a este principalísimo aspecto de nuestras fiestas mayores, que es seguro que marcó el comienzo de las mismas en sus primeros tiempos.

Este año septiembre nos deparaba la original presencia de las Fallas. También en estos festejos la indecisión hasta última hora debió ocasionar no pocos quebraderos de cabeza a sus organizadores, pero finalmente las fallas se plantaron en su día, atrajeron la atención de los eldenses con sus críticas y escenificaciones —no siempre del mejor gusto, todo hay que decirlo— y finalmente fueron quemadas entre la algazara popular en el medianoche del domingo. No sabemos cómo marcharán las fallas incrustadas en las fiestas septembrinas eldenses, pero sí podemos asegurar que la presencia de las músicas falleras y de las comisiones de los distintos distritos por las calles ha contribuido no poco a dar una nota de animación en la ciudad y alejar algo también el ambiente desangelado que reinaba en ella, consecuencia de las pasadas preocupaciones.

Tuvieron este año las fiestas una marcada intención popular, que se tradujo en la dispersión de buen número de los festejos por todos los barrios eldenses, sobre la base de celebrar verbenas en cada uno de ellos, aparte de las celebraciones también en algunos barrios de las fallas, a las que acabamos de hacer mención. Junto a estas verbenas y también en los barrios, se celebraron cucañas, competiciones diversas y otras actividades festivas. Y todo ello como consecuencia de nuevos aires que han soplado este año en el seno de la Comisión de Fiestas, al integrarse en ella representantes de las diversas barriadas eldenses. Se ha potenciado así la fiesta en la periferia de la ciudad, se ha descentralizado la fiesta y con ello se ha pretendido darle un carácter más popular.

También de acuerdo con los programas que en su día se hicieron públicos, las distintas entidades culturales y deportivas eldenses celebraron con toda normalidad —aunque con menos público del habitual— y ya dentro de esta in-

Se venden 1.400 m.²

con 800 m.² edificados, en cuatro naves de 200 m.² cada una

— CON FUERZA MOTRIZ Y AGUA —

RAZON:

TELEFONOS 37.16.64 y 38.55.66

1091/...

DEMOGRAFIA

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil:

★ NACIMIENTOS

Día 28 de agosto.—María de los Dolores, hija de Leopoldo Payá Herrero y Dolores Sánchez Amat.

Día 31.—Carmen Belén, de Mariano Bernal Lozano y Julia Ferris Albert.

Día 5 de septiembre.—Víctor, de Esteban Verdú Escandell y Amalia Compañ Mompó.

Día 6.—María Amparo, de Fernando López Deltell y Amparo Navarro, Campello.

★ MATRIMONIOS

Día 3 de septiembre.—Miguel Angel Gallo Nates con María Nemesia Martínez Rubio. Antonio José Malonado López con Amparo Teresa González Sirvent. Juan Antonio Moreno Garrido con María Dolores Vilches García.

Día 4.—Antonio Valero Hidalgo con María Antonia González Martínez. Marcial Silvestre Cantós con Rosa María Picó Oliver. Francisco Sánchez Navarro con Luisa Campos Figueroa. Roberto Cayetano Cartagena Mira con María Teresa González Gómez. Vicente Carbonell Pastor con Ana Mara Pilar Pérez Pérez, Miguel de los Reyes González Medina con Elisa Pérez Díez.

Día 8.—Ramón Ganga Doménech con Carmen Verdú Díaz.

★ DEFUNCIONES

Da 3 de septiembre.—Magdalena Ruiz López, de 66 años.

Día 6.—Teresa Romero Ganzález, de 82.

Día 8.—Ana Garrigós Sempere, de cinco meses. Josefa Rico Pérez, de 80.

Da 9.—Dolores Calpena Marhuenda, de 87.

RESUMEN

Nacimientos	4
Matrimonios	10
Defunciones	5

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«BRAUN»

Fontanería

EN GENERAL

RAZON:

Teléfono 38.43.75

(Contestador automático)

1097/8

VALOR tiene...

Electrodomésticos

SE OFRECE

CONTABLE con experiencia

RAZON:

Teléfono 38.34.62

1092/...

SE TRASPASA

Local comercial

en Martínez Anido.

RAZON:

Teléfono 38.10.59

(a horas de comercio)

1096/100

OCASION: SE VENDE

Tienda Comestibles

con todo montado, pesos, estanterías metálicas, agua, luz, etc.

RAZON:

Martínez Anido, 50 (Papelería)

Teléfono 38.75.77

1093/...

SE TRASPASA EL

Bar Taurino

RAZON:

Calle Queipo de Llano, 2

1092/...

MUEBLES COCINA DE HELENA * VEGA * XEY

Distribuye:
VALOR TV
Genl. Mola, 29
Teléf. 38 58 11 ELDA

COLABORACION

Lecciones de una huelga

La característica, a escala local, del momento actual ha sido fundamentalmente la desorientación. Las causas de los recientes problemas laborales son más hondas que las que pudieran tener origen en unas simples reivindicaciones salariales. Tal vez éstas hayan sido la chispa que ha producido la combustión, pero había acumuladas otras tensiones y circunstancias no estrictamente de carácter laboral que se han inflamado al socaire de los aumentos de salarios y han alimentado la hoguera del paro laboral durante estos trece días que ha durado la huelga.

Ha habido por lo menos dos puntos negros en el horizonte. En primer lugar, la impetuosidad de la masa trabajadora, alimentada, tal vez no del todo justificadamente, por líderes que utilizaban más la supuesta fuerza de sus convicciones que la agilidad y habilidad de negociar y conseguir, si no todo, parte al menos de lo solicitado, para así paliar los motivos, que cuando se desea, siempre hay para ir a la huelga. Finalmente, la desconfianza de los empresarios en la presente situación económica a pesar de las medidas adoptadas por

el Gobierno, pues la continua devaluación monetaria les lleva a la confusión, al ver cómo sus capitales y posibilidades van perdiendo valor, y sus previsiones de costos de fabricación y precios de ventas se desfasan continuamente y amenazan peligrosamente la existencia misma de sus empresas.

Una y otra causas producen el nerviosismo entre los interlocutores que, estando de acuerdo en lo fundamental (unos aumentos salariales que compensasen en cierto modo la depreciación del dinero que se venía percibiendo por el trabajador), por la precipitación del diálogo, las circunstancias ambientales del mismo y la prolijidad de las discusiones técnicas, jurídicas y semánticas, no se han aclarado. Han preferido la intransigencia en la forma de dialogar, a la serenidad en tratar el fondo del problema.

Existe un vacío sindical que ha hecho surgir el movimiento asambleario, el cual está actuando como poder determinante y soporte de la masa trabajadora. Pero un movimiento de masas sin una selección dirigente fuerte, capacitada y bien escogida, a la larga estará condenada al fracaso. Está llamado a la efectiva dictadura de un posible grupo dominante, que abandone a los trabajadores a sí mismos cuando no hallen salida a sus pretensiones más o menos realistas, o los seduzcan demagógicamente cuando consigan triunfos, aparentes o reales, que agrandarán atribuyéndolos a sus propios méritos.

Nada resulta hoy más penoso que la falta de dirigentes responsables y estables en nuestra recién estrenada democracia. Es evidente que en ninguna parte, ni en el sector laboral ni en el empresarial, son los mejores los que en número suficiente llegan a formar parte de los organismos rectores. Tal vez sean sólo los más audaces, los que tienen únicamente más deseos de protagonismo y ligereza para disminuir el peso de la propia responsabilidad y aprovechar las situaciones extremadamente críticas para extremar la fuerza y el poder

CONOZCA EL CODIGO DE CIRCULACION Y DOMINE SU AUTOMOVIL EN



Su permiso de conducir en las categorías A-1, A-2 y B

- Profesores titulados
- Pista de conducción reglamentaria
- Clases de perfeccionamiento

NUESTRO LEMA:

"No más accidentes; viva más conduciendo bien"

Esperamos su visita en:

GENERAL DAVILA, 34 - ELDA - Teléfono 38.08.01

2) Real Mallorca, 3 C. D. Eldense, 1

ALINEACIONES:

MALLORCA.—Sánchez; Faubel, Sauquillo, Ortega; Mut, Alba; Bartolí, Bermejo, Nebot, Bonet, Aparicio y Rodríguez.

ELDENSE.—Aguirre; Chuli, Rocamora, Moreno; Coca, Bernal; Navarro, Uriarte, Oramas, Bejarano, Lo y Tapia.

HOGAR COCINA ROSIQUE

«CARMEN»

de la representatividad que ostentan.

En estas circunstancias, los impulsos y energías de quienes navegando en la misma nave debieran coordinar y estructurar sus responsabilidades y derechos, lejos de ser positivos y edificantes, convierten a éstos en antagonistas dialécticos, en rivales diabólicos. Ello ha producido el cáncer de la empresa, la disfunción, el enfrentamiento entre los diferentes elementos del organismo productivo que, al luchar unos contra otros, no sólo paralizan la función del ente económico denominado fábrica de calzado sino que, lo que es peor, desintegran la marcha de la misma y ponen en peligro su propia existencia como tal.

Todos hemos de aprender a dialogar. Hay que desterrar aquél dicho de que somos ingobernables. Y actuar serenamente, con la cabeza, dejando lo otro sólo para procrear. Cambiar de método unos y otros para que no haya necesidad de que la Administración imponga, como ha ocurrido ahora, su propia solución. Este será siempre el peor sistema de solucionar las diferencias entre empresarios y trabajadores. «Las bayonetas —el poder coactivo del Estado— son buenas para todo, menos para sentarse en ellas...».—CIUDADANO, 7-9-77.

ARBITRO.—Bolaños, del Colegio Catalán, que fue ayudado por la corrección y deportividad de los jugadores, no teniendo que mostrar ninguna tarjeta en todo el partido.

GOLES.—A los 3 minutos de iniciado el juego se adelanta el Mallorca por mediación de Aparicio, aprovechando un pase de Nebot. Ocho minutos después, marca Oramas, recogiendo un servicio de Uriarte, estableciendo el empate, que es deshecho a los 40 minutos por Bartolí en una jugada personal.

Cinco minutos antes de terminar el encuentro aumenta el Mallorca su ventaja al conseguir el tercero y último tanto, por mediación de Bermejo.

EL PARTIDO.—El primer tiempo fue de cerrada defensiva eldense, abriendo las líneas al encajar el primer gol y registrándose dominio alterno desde ese momento, con ocasiones de gol para ambos equipos. El acierto de Bartolí al deshacer la igualdad dio mayor entusiasmo a los locales, que acentuaron su dominio en todo el resto del partido, aunque solamente lograron traducir en un gol más este dominio. El Eldense ha gustado mucho en el Luis Sitjar por su espíritu de lucha y su deportividad, destacando los cronistas baleares la actuación de Coca y Lo.

CLASIFICACION.—Ocupa el Eldense la novena posición, con 2 puntos en su casillero. En cabeza, Gerona y Almería con 4, y Ceuta, Barcelona Atlético, Mallorca y Ba-

(Continúa en pág. SIGUIENTE)

VALOR tiene...

Los mejores Frigoríficos,
con repartidor automático
de Cubitos

HOGAR COCINA ROSIQUE «MAGEFESA»

SE BUSCA

CASA de campo

EN ALQUILER
en los alrededores de ELDA

RAZON:

Teléfono 38.28.69

1096/7

VALOR tiene...

La moda del Verano

C. D. ELDENSE

NECESITAMOS, para atender nuestra Repostería del Club
UN ENCARGADO BARMAN

que atienda nuestros servicios con esmero.

Las condiciones pueden recogerlas en el Club, sito en Dahe-
llos, 4, de 8 a 9 noche.

LA DIRECTIVA

1096/7



Tal y como no esperábamos, Se perdió por goleada en Mallorca.

Parece ser que se repitió lo ocurrido en Almansa contra el Albacete. Con goleada y todo.

HOGAR COCINA
ROSIQUE
«BRAGANTIA»

Real Mallorca, 3
C. D. Eldense, 1

(Viene de la página ANTERIOR)

dajoz, con 3. En la cola, con cero puntos, Lérida y Linares.

LA JORNADA DE MAÑANA.— El Eldense recibe mañana al Vinaroz, que ocupa el octavo lugar, con los mismos puntos que el Eldense, después de haber derrotado al Díter Zafra por 5-1, indicio peligroso de facilidad goleadora que deberá tener bien presente el conjunto azulgrana en esta difícil confrontación.

Tampoco creíamos que ganaría nuestro Deportivo en Mallorca.

Pero que diera facilidades, tampoco.

Al parecer la primera facilidad la proporcionó Aguirre.

Las otras fueron cosa de los defensas, y en especial de Rocamora.

Lo no tuvo su tarde. Ni Tapia tampoco. Algo parecido le sucedió a Bejarano, e idem a Uriarte, con Oramas sin suerte.

Y ya tenemos a los cinco delanteros. Ya me dirán Vds. si es explicable el resultado.

Salió Moreno y fue de lo mejor. Por lo que me parapeto en mi criterio de que el chico necesita foguarse, tranquilizarse, experimentarse y conocer el fútbol de Segunda División.

De forma que repito: despacio y con tiempo se irá mejor.

Y a ganar todos; de otra forma puede resultar otra esperanza frustrada. Con muchos ejemplos en Elda.

REPARACIONES

PUCHE

REPARACION DE LAVADORAS, FRIGORIFICOS, COCINAS, ESTUFAS, RADIADORES, SECADORES, MOLINILLOS, BATERIAS, MAQUINAS AFEITAR, etc.
TODAS MARCAS.

Calle Martínez Anido, 91
1049/...

Teléfono 38.18.99

A la hora de leer Vds. esto, ya se habrá jugado el partido de Copa contra el Don Benito.

Que los hados del fútbol y una nueva alineación nos hayan sido propicios.

Cada vez que se habla de la necesidad de obtener goles me acuerdo de Alba.

Mañana nos visita el Vinaroz: O sea, el máximo goleador del grupo en la presente temporada.

El pasado domingo marcó ni más ni menos que cinco goles.

Y la cobertura eldense, haciendo agua.

Creemos y con razón, que se enmendarán los yerros, se sacarán los jugadores más idóneos y se «sentará» una alineación definitiva, que nos permita obtener un buen conjunto.

Y si es con Alba, nos parece mejor.

No sabemos la alineación, porque Rey no la «suelta» ni a la de tres. Pero lo que sí nos interesa es el resultado final. Con o sin Alba.

CARPINTERO

HOGAR COCINA
ROSIQUE
«BRA INOX»

VENDO

PISO

Virgen de la Salud, 15, 2.º - B

RAZON:

Teléfono 38.78.29

1097

VALOR tiene...

Bikinis, Tangas y Bañadores

CREBEL, S. A.

Inmobiliaria ★ Construcción

VENGA A CONOCERNOS

PERMITANOS OFRECERLE NUESTRO ASESORAMIENTO

COMPARE Y DESPUES... COMPRE

EDIFICIOS EN CONSTRUCCION:

Acacias

Cantidades a cuenta avaladas por la CAJA DE AHORROS PROVINCIAL, cuenta especial 277, según Ley 57 del 27-7-68

★ AMPLIAS FACILIDADES

★ INFORMACION EN NUESTRAS OFICINAS: AVDA. REINA VICTORIA,

NUMERO 11 - 1.º TELEFONO 38.58.04

El partido de Mallorca visto por Rey

(Viene de la PRIMERA página)

—Pues no. Tampoco negaré que el gol supuso mucho, más posteriormente Aguirre paró balones de gol.

—¿Disconforme con qué?

—Pues por ejemplo con LO, muy flojo toda la tarde. ¡Con la confianza que yo tengo depositada en este jugador! Tan sólo es disculpable por la proximidad de la boda, cuya fecha no es la idónea, ni para él ni para nadie. En fin, ya está, y hay que aceptarlo así.

¿Qué piensas para el domingo contra los castellonenses?

—Hay muchas fechas por medio, pero habrá que ir pensando en reajustar alguna línea.

¿Por ejemplo la defensa?

—Puede que volvamos a la clásica. Yo veo la clase de Rocamora, pero al igual que a Varela, les pesa mucho la inactividad que traen del pasado año. Bonet ya jugó mejor. Es decir, se viene afianzando y no es cosa de tocarlo.

—¿Y Aguirre?

—Yo le veo a la par con Zabala, pero creo que se le debe ir dando confianza. Y en estos albores de la Liga, ya retiremos a éste u otro jugador, se le puede perjudicar.

—¿Y no está en el mismo caso Rocamora?

—No. Rocamora no jugó el pasado año, y esto es un gran handicap para un hombre. Además, Rocamora, es reincidente en cuanto a marcaje, no olvidemos lo del partido contra el Albacete, en el que Ortega marcó cuatro goles, cosa que posiblemente, ni había hecho, ni volverá a hacer. Pero encontró facilidades.

—¿Partidario de renovaciones o no?

—Según circunstancias. Yo no muevo a un jugador al que le salga mal un partido, como ocurre con Aguirre y el mismo Lo. Pero un jugador que no obedezca, o no se encuentre en condiciones de desempeñar una labor positiva, máxime si se le confía, a estos por fuerza les tendré que sustituir. Y Pepe Rey, se quedó meditativo y continuó diciendo:

—En realidad, quien se aparta de la titularidad, es el mismo jugador, yo no; tan sólo me atengo a los hechos consumados.

—¿Y de Moreno que salió también, qué nos lices?

—Que quedé satisfecho y contento. Moreno, no tiene más dificultades, que es joven, inexperto, y viene de los juveniles. Y esto de la Segunda, pues pesa mucho. Y le iré dando oportunidades, una vez con la alineación inicial, y otras durante el partido. Pero cuento con él, y tiene sitio en el equipo.

—¿Y Alba y Sacramento?

—Dos buenos jugadores. Pero hay que tener paciencia, pues sólo juegan once; tendrán sitio y de importancia, porque son dos buenos elementos.

—¿No estaremos necesitando los goles de Alba?

—Necesitamos goles de éste u otro jugador. También necesitamos jugadores atrás que los eviten, por que tres goles son muchos goles.

Yo estoy pensando que encajamos muchos goles, cosa que nunca me ha sucedido en otros equipos. Yo sé dónde hay fallos porque los estoy viendo, pero estoy dando confianza, mas si esto no lo remedian ellos desde la cobertura, lo intentaré hacer yo desde el foso.

S. O. S.

Se ruega al que se haya llevado el faro derecho del coche Mercedes 220 S, aparcado en Gran Avenida, núm. 35, de Elda, me devuelva los dos enchufes que van del faro al coche, ya que he comprado de nuevo el mencionado faro en la Casa Crespo, de Alicante, y los enchufes hay que pedirlos a Alemania.

También se ruega a toda persona que pueda facilitar una pista sobre este asunto, se dirija a:

FORNITURAS - TORRES - HILATURAS

Calle Maria Guerrero, 55 - Teléfonos 38.20.60 y 38.01.65 de ELDA 1097/8

Lo que quiero decir es que no estoy conforme. Pero pido paciencia, porque la Liga acaba de comenzar, y si los grandes equipos encuentran los fallos de principio de temporada ¿por qué no nos puede suceder a nosotros lo mismo?

—¿Quiere decir que la alineación actual es la titular?

—Ni mucho menos. Aquí no hay titulares ni suplentes. Tan sólo tenemos una plantilla con posibilidades para todos, el jugar o no depende de cada uno. Yo me limito a dar instrucciones, y ver lo que sucede después, durante el partido, y los que mejor estén, esos jugarán.

—¿Algún jugador que se haya destacado ya?

—En particular ninguno y todos. Yo ví a LO en Alcoy, y fue mi delirio. Repitió después en el Kurhapiés frente al Almansa, me cumplió contra el Portuense, y no me agradó en Mallorca. Todos los demás, unos mejor y otros más discretos, todos cumplen. Al menos hasta ahora.

—No hemos hablado de Oramas. ¿Quiéres darnos tu opinión?

—Pues sí y a medias. Yo no entiendo cómo un jugador de calidad como es este chico, ha sido dado de baja en vísperas de la Liga.

No sé qué ha sucedido, pero sí puedo asegurar que sabe jugar al fútbol. Y que me puede ser útil

VALOR tiene...

Camisas para chicas y Conjuntos vaqueros

en el cuadro. Si tiene algún defecto, ya veremos; de momento, nos sirve.

—La prensa mallorquina dijo que no tuvimos delantera. ¿Es así?

—Tanto como que no tuvimos no, porque ahí están las ocasiones desaprovechadas más por mala suerte, que por otra cosa. ¿Quién puede pensar que Uriarte iba a perder una pelota ante un solo defensa?

Pues le ocurrió. Ahora, que estuvieron flojos sí. Sin salvar casi a ninguno. Quizá de haberse marcado el gol que le pararon a Oramas de forma increíble, se habría jugado de otra manera, y hasta pudo haberse producido otro resultado.

¿Contento o no?

—Tan sólo expectante. Yo continué trabajando y buscando soluciones cara a los partidos venideros.—PEDRO LOPEZ.

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«MENAKO»

SE VENDE

PISO entresuelo

4 habitaciones, 2 aseos, cocina-estar y salón. Con patio cubierto

A ESTRENAR

RAZON: Martínez Anido, 81, 3.º Teléfono 38.36.82

1097/...

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«KELMER»

VENDO

UNA PUERTA DE CALLE y TRES VENTANAS, todo de aluminio. NUEVAS, SIN

ESTRENAR.

RAZON: Teléfono 38.29.61

1097

MANTEHOGAR

INAUGURACION: 16 DE SEPTIEMBRE - VIERNES

Les invitamos a visitarnos para que comprueben precios y calidades en MANTAS, COLCHAS, MANTELERIAS, JUEGOS DE CAMA, FALDAS CAMILLA, TOALLAS y NOVIDADES concernientes al HOGAR.

MANTEHOGAR

EN

18 de Julio, número 41

ELDA

GLORIA - (Climatizado)

(Local dotado con los máximos adelantos del cine moderno)
Hey, grandioso ESTRENO en color

MOISES

por Burt Lancaster e Ingrid Thulin

Cortometraje: CARNAVAL EN TENERIFE

(Autorizado todos los públicos)

ALCAZAR

Extraordinario programa en color

Desnuda inquietud

por Nadiuska y Ramiro Oliveros

Marcada por los hombres

por María José Cantudo

(Autorizado mayores 18 años)

IDEAL - GOYA

De viernes a lunes

Sábado y domingo

Magáífico ESTRENO en color

Contrato en Marsella

por Michael Caine y Anthony Quinn

Mujer de consumo

por Michele Mercier y Pierre Brasseur

(Autorizado mayores 18 años)

CINE LIS (Sala Especial)

ESTRENO del film norteamericano en color y V. O.

La última película

por Timothy Bottoms y Jeff Bridges

Cortometraje en color: LA ISLA

(Exclusivamente mayores 18 años)

CASTELAR

Gran ESTRENO en color

Grandes esperanzas

por Michael York y Sarah Miles

El Zorro justiciero

por Martin Moore

(Autorizado todos los públicos)

Cine CANTO

Sensacional programa en color

El juez de la harca

por Paul Newman

El vicio y la virtud

por Teresa Gimpera

(Autorizado mayores 18 años)

Cine REX

Hey, gran programa con el ESTRENO en color

Lo matas tú o lo mato yo

por Mark Damon y Gisela Han

Sillas de montar calientes

por Mel Brooks y Gene Wilder

(Autorizado mayores 18 años) y 14 acompañados

¿Auténtico Supermercado Automóviles?

Todos los modelos a elegir, con garantía firmada seis meses.
Compramos su coche y valoramos mucho más.
(No se equivoque al visitarnos)

NOVELCAR, S. L.

Teléfono 60.18.87

Junto Cruz Roja - NOVELDA

1085/...

CINE

Contrato en Marsella

Nacionalidad: Franco-italiana. Director: Robert Parrish. Intérpretes: Michael Caine, Anthony Quinn, James Mason.

Para descubrir a traficantes de drogas, rivalizan un policía francés y un agente norteamericano, el cual permite que actúe un profesional rápido con el revólver, lo que acarrea incidencias violentas y espectaculares persecuciones en coche. Asesinatos por doquier, mujeres de pocos escrúpulos y acción trepidante.

Alias, el gitano

Nacionalidad: Franco-italiana. Director: José Giovanni. Intérpretes: Alain Delon, Paul Meurisse, Annie Girardot.

Un gitano, producto del suburbio, vive con sus compinches marginado de la sociedad y acorrala-

dos por la policía, que persigue los pequeños delitos que aquel comete a la sombra de un truhán, especializado en cajas fuertes; pero aquel vive para sus hermanos de raza y logra huir. Denuncias sociales y raciales.

La última película

Nacionalidad: Norteamericana. Director: Peter Bogdanovich. Intérpretes: Timothy Bottoms, Jeff Bridges, Cybill Shepherd.

En un pueblo norteamericano, y en el único cine que existe, se proyecta la última película, pues el local va a cerrar ante la dispersión de los habitantes en busca de una vida mejor. Magnífica exposición del ambiente ciudadano, con relato de las vidas y situaciones locales, muy bien captado, y expresiones muy logradas. Filme para buenos aficionados al cine.

VALOR tiene...

Jeans, Pana y Moda Joven

SE COMPRAN

Sellos nuevos

DE ESPAÑA

RAZON:

Teléfono 38.28.59

1061/...

Lea y propague...

"VALLE de ELDA"

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«SAN IGNACIO»

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«BALIRA»

COLISEO

Fermidable programa

Los invencibles del kárate

Y

El árbol de la vida

(Autorizado mayores 14 años)

AGUADO

Tres grandes películas

El gendarme de Saint Tropez

Grandes esperanzas

El Zorro justiciero

(Autorizado todos los públicos)



Joyería

JAVIER

Donde la calidad se une a la belleza

CONCESIONARIO EXCLUSIVO DE RELOJES

HELVETIA - OMEGA
Y SEIKO

Calle Francisco Alonso, 9

Teléfono 38.39.54 - ELDA



Joyería SELECTA y MODERNA!

Atención a los precios excepcionales!

Vea y compruebe, qué joyas hacemos!

¡Irá satisfecho de su compra! (Para Vd.)

Encontrará CALIDAD y PRECIO!

Reparamos su JOYA o RELOJ!

Pinturas de Adela Sastre en "Sorolla"

Desde el pasado día 10 permanece abierta al público en la sala «Sorolla» la exposición de obras de la artista eldense Adela Sastre, que está siendo visitada por un numeroso público.

En esta nueva exhibición de la obra realizada, la joven artista se nos muestra más segura en la línea pictórica escogida, más simplista en la expresión plástica, reduciendo elementos por innecesarios para la expresión de sus obras y logrando con ello una difícil síntesis de gran efecto y calidad. En su obra, Adela acentúa aún más su decidida vertiente colorista, enriqueciendo sus lienzos con malvas, naranjas y amarillos que enlazan vagamente con algunos maestros del impresionismo francés.

Como eldense, el paisaje y el tema de nuestra ciudad es fuente de inspiración para la artista, trocados los ocres, verdes y grises de

nuestros montes y contornos por la policromía exuberancia con que la visión de la artista los adorna y embellece.

A la vista de esta obra, creemos que en Adela Sastre no hay ya una promesa, sino una realidad bien patente, habiendo superado ya las vacilaciones de los primeros pasos posteriores a su formación en la Academia para manifestarse con su auténtica personalidad en la búsqueda de su propia expresión, ya —pensamos— rotundamente alcanzada en plena juventud, abierta a la consecución de una madurez y experiencia de la que sólo importantes logros artísticos podemos esperar.

VALOR tiene...

Géneros de punto avanzados

EXFIELDA -77, en línea ascendente

Viene de la SEGUNDA pág. das con diferentes motivos y conmemoraciones reales.

Ocho cuadros dedicados al sello deportivo fue la aportación de don José Yáñez Deltell y una colección de sobres «Primer Día» del Despacho francés de Andorra la de don Jesús Amat Jover.

Don Joaquín Vidal presentó la colección completa de matasellos usados por «Exfielda» en sus anteriores ediciones así como sobres primeros días y hojitas dedicados al tema «Europa».

El eldense afincado en las Islas Británicas del Canal de la Mancha, señor Pujalte, aportó su nue-

va donación de sobres primer día, ofrecidos como los anteriores al pueblo de Elda a través de la Sección de Filatelia del C.E.E.

Fue muy bien acogida la edición de una hoja-recuerdo de la exposición efectuada por los organizadores, que recibieron muchos elogios de los numerosos visitantes.

La exposición fue inaugurada por el alcalde de Elda, señor Sogorb Gómez, a quien acompañaron, entre otros, el concejal de Cultura, señor Mari; administrador de Correos, señor Campano; director de la Caja de Ahorros Provincial en Elda, señor Maestre Guarinos, etcétera.

★ VIAJE A LA EXPOSICIÓN «HISPAMER-77»

La Sección de Filatelia ha organizado un viaje a la exposición «Hispanamer 77» que tendrá lugar en Barcelona del 7 al 13 de octubre próximo, con salida el día 7 y regreso el día 9.

Los interesados en asistir a este viaje pueden indicarlo al encargo del mismo, cualquier sábado, por la tarde, en el local social del Centro, calle Menéndez y Pelayo.

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«BALANZAS DE COCINA»

Lee y propague VALLE DE ELDA

Inmobiliaria Eldense

VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS, NAVES INDUSTRIALES Y TODA CLASE DE FINCAS RUSTICAS Y URBANAS.

ALQUILERES, TRASPASOS, HIPOTECAS.

JUAN TERRADES IBANEZ

Agente de la Propiedad Inmobiliaria

Colegiado 211

Dahellos, 10, 1.ª izqda. - Teléfono 38.52.42

HORAS DE OFICINA: De 10 a 1.30 y de 4 a 8.30



TRANSPORTE AEREO

Camiones capitaneos propios
Mudanzas - Almacenaje

La Cruz, 12
espaldas FICIA)

Teléfono 38 07 74
ELDA

EN EL HOGAR DEL PENSIONISTA

Homenaje a los ancianos por la Comisión de la Falla de San Francisco de Sales

Dentro de los actos falleros de las pasadas Fiestas Mayores, se celebró el pasado domingo, en el Hogar del Pensionista, un emotivo acto de homenaje que la Comisión de la Falla del barrio de San Francisco de Sales quiso dedicar a los doce ancianos de más edad del Centro.

Se hizo entrega a los ancianos de sendas figuras-obsequios, tras una intervención de la rondalla del Hogar, haciendo uso de la palabra a continuación Vicente Ferrándiz

Busquier, quien explicó la significación del acto.

Seguidamente, Rosa Romero Fernández dio lectura a unos versos que para tal fin había compuesto, y la reunión terminó con un concierto a cargo de la Banda de Música de Campo de Mirra.

Instituto Nacional de Bachillerato «AZORIN»

★ MATRICULA PARA B.U.P. NOCTURNO

El Instituto Nacional de Bachillerato «Azorin» de Elda-Petrel comunica a todas aquellas personas que han hecho la preinscripción para primero de B.U.P. nocturno pasen por las oficinas de dicho Centro para formalizar la matrícula. Del mismo modo si hay algún interesado que no haya hecho la preinscripción también puede matricularse.

Comisión Municipal de Fiestas

Toda persona que desee adquirir gratuitamente la revista «Alborada», puede pasar por las oficinas de esta Comisión, sitas en calle Lope de Vega, 5, 2.º piso, de 10 a 13.26 horas y de 17.30 a 21 horas, donde le serán facilitadas.

LA COMISION.

HOGAR COCINA

ROSIQUE

«TIENE MAS DE MIL ARTICULOS DE COCINA»

SE NECESITA

Auxiliar Administrativo

con experiencia en FABRICA DE CALZADO. Indispensable LIBRE del SERVICIO MILITAR.

Interesados, llamar al
Teléfono 38.43.64
de 7 a 8 tarde.

1097

Atención

Se daría SOLAR de 400 m.2 edificables, con permiso de obra, a cambio de bajos.

LLAMAR al teléfono 37.06.69
1097/8

SE DAN CLASES DE

FRANCES

Dirigirse a

Martínez Anido, 32, 5.º 8

Teléfono 38.46.10

1097/8

Se vende

PISO

en calle Aragón, 54, 4.º izqda.

RAZON: Misma dirección

1097

SE VENDE

PISO céntrico

calle Ramón Gorgé, 2, 3.º - A ECONOMICO. Salón - comedor, amplia cocina, aseo completo.

RAZON, en dicha dirección, o
Teléfono 38.77.34

1097

El Trofeo Centro Excursionista de Petanca, un rotundo éxito de los jugadores eldenses

- Se disputaron las XII Horas Juveniles en homenaje a los campeones de España de esta categoría

En un espléndido ambiente de gran fiesta petanquista, tuvieron lugar en la Ciudad Deportiva del C.E.E. tres competiciones de esta modalidad deportiva: el Trofeo Fiestas Patronales de Elda, las «XII Horas Juveniles» en homenaje a la tripleta Hernández, Rodríguez y Barbellido, actual campeón de España Juvenil y las eliminatorias del Trofeo Bolas Pisas.

En la primera se registró una magnífica actuación de los jugadores eldenses, que habían clasificado tres triplets en primera categoría, y otras tres en femeninas, consiguiendo los primeros puestos en estas categorías y quedando la clasificación final de la siguiente manera:

PRIMERA CATEGORIA.—Campeón: Centro Excursionista Eldense, con la tripleta formada por Murcia, Monedero y Payá; segundo:

también Centro Excursionista Eldense con Castillo, González y Payá; tercero: tripleta de Sansano, Bernabé y Chorro, también del C.E.E., y cuarto: Mesolina, de Elche, con Albero, Sobrino y Tortosa.

SEGUNDA CATEGORIA.—Campeón: Betanka, de Novelda, con López, Pérez y Fernández. Segundo, «L'Alba», de Elche, con Plaza, Barceló y Ortiz. Tercero, Endasa, con Marcos I, Marcos II y Vico. Y cuarto, Petanca de Elche con Cantos, Maciá y Tortosa.

JUVENILES.—Campeón: «L'Alba» con David, Fortes y Ortega. Segundo, Aspense, con Almodóvar, Alcantud y Puerto. Tercero, Barrio José Antonio, de Elda, con Gil, Contreras y Manero, y cuarto, Ciudad de Asís, con Lorenzo, Morote y García.

FEMINAS.—Primero, Centro Excursionista Eldense, con Magdalena, Amalín y Ana Mari; segundo, Uniroyal, de Elche, con González, Navarro y Hernández; tercero, Centro Excursionista Eldense, con Consuelo, Rosario y Mari; cuarto, Felisa, Magdalena y Barbellido.

En la competición «XII Horas Juveniles de Petanca» que, como hemos dicho, se organizó en homenaje a los campeones de España Juveniles, los eldenses Hernández, Rodríguez y Barbellido, participaron nueve equipos, obteniendo el título la selección formada por Murcia y García del Petanca de Elche junto con Bernabeu, de Crevillente. Segundo, Endasa, con Tena, Bonilla y Martín; tercero Centro Excursionista Eldense, con Hernández, Rodríguez y Barbellido.

Todas las partidas fueron seguidas con gran entusiasmo e interés por los numerosos aficionados que acudieron al recinto de la Ciudad Deportiva para asistir a esta gran jornada petanquista provincial.

Automóviles ERCAR

Distribuidor Exclusivo para Alicante
y Provincia de

Caravanas TUSET

Venta y Alquiler de Caravanas, Automóviles
y Furgones, en nuestras Exposiciones de

PETREL:
Avda. de Elda, 90 - Teléfono 37 12 50 y

NOVELDA:
Estación de Novelda, Cruce Carretera de
Madrid, junto a Cafetería Villa México,
Teléfono 60 03 48.

ABIERTO SABADOS Y FESTIVOS

HOGAR COCINA
ROSIQUE
«PROGRESA E.K.S.»

SE VENDE

Casa de campo

EN SALINETAS

RAZON:

Calle Aragón, 53 PETREL
1097/8

VALOR tiene...

Cortinas, muchas cortinas

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Soc. de Such, Serra y Cía.
Avenida de Oribeña, 51 - Alicante

El hijo del Comisario de Policía de Elda, muerto en accidente de automóvil

La pasada semana se supo en Elda la triste noticia del acciden-

te automovilístico ocurrido en el término de Elche, como consecuencia del cual resultaron muertos los conductores de los dos vehículos colisionados, ambos residentes en aquella ciudad.

Uno de ellos, Francisco Javier Remiro, era hijo del Comisario Jefe de Policía de nuestra ciudad, a quien desde estas líneas testimoniamos nuestra más profunda condolencia, sumándonos a las numerosas muestras de pésame que el señor Remiro ha recibido.

efecto, se procedió en el Ayuntamiento a efectuar la entrega de los premios que habían sido concedidos a cada una de ellas, en la forma siguiente:

1.º Premio.—Falla del barrio «Huerta Nueva», titulada «No se olvide de su buen humor».

2.º Premio.—Falla del barrio «La Fraternidad», bajo el lema «Los que chupan».

3.º Premio.—Falla del barrio «Estación», titulada «Piraterías actuales».

Premio a la mayor gracia y mejor crítica: Falla del barrio «La Fraternidad», ya citada.

En cuanto a las fallas infantiles, que se montaron en casi todos los distritos falleros además de la principal, los tres primeros premios fueron concedidos a: Distrito «Calle Huerto y adyacentes»; Distrito «La Fraternidad» y Distrito de «San Francisco de Sales», en este orden.

Los premios concedidos a las Fallas eldenses

- La de la barriada «Huerta Nueva» obtuvo el primero.

El sábado por la tarde, y tras haber sido visitadas las siete fallas eldenses por el jurado nombrado al

HOGAR COCINA
ROSIQUE
«ROMIS»

Alquilo vivienda

en Lope de Vega, 6, 3.º y
LOCALES COMERCIALES
en San Crispín, 11, bajo.

RAZON:

Teléfono 38.21.54
1097/8

Mister Roger's

Todo para el hombre

PROXIMA
INAUGURACION